

COLIMA

# Unica opción del gobierno es endeudarse

BY REDACCION • AUGUST 10, 2015

Anilú Salazar Mejía.-

“Probablemente no habrá otra alternativa a corto plazo, al menos para salir adelante del problema financiero del gobierno, que contraer más deuda”, consideró el dirigente estatal del Coparmex, Guillermo Brun.

Lamentó que la calificadora internacional Fitch Ratings bajara la calificación correspondiente a la calidad crediticia del estado, porque el gobierno se verá afectado e imposibilitado a pedir prestado.

“No estamos pidiendo que se endeude más, pero no creo que haya forma de obtener recursos, porque fondos internos de gobierno no creo que existan”, agregó.

Puntualizó que “habrá mucha molestia si se pretende endeudar al Gobierno, pero por otro lado puede ser más grave no endeudarlo”.

Resaltó que los empresarios están preocupados porque la baja en la calificación se fundamenta en dos créditos bancarios a corto plazo, cuyo monto en conjunto sumaba 343.5 millones de pesos al 30 de junio de 2015.

Además, dijo, el Gobierno tienen deudas importantes con proveedores, a quienes les deben hace un año, “esto ha hecho que empresas que depende absolutamente de los pagos de sus clientes para sobrevivir, les ha pegado de manera muy fuerte”.

Guillermo Brun consideró que la crisis se va a agravar porque “hay mil nóminas que ya no van a entrar y no vemos hoy cómo le va a ser el gobierno para pagar a proveedores y cuándo. No se le ve solución yo creo en muchos meses”.

Mencionó que los funcionarios, sobre todo los diputados, no están haciendo su trabajo, por eso los empresarios promueven “una contraloría ciudadana que garantice que esto que no se ha hecho se haga y poner el dedo en la llaga y publicarlo de inmediato”.

Resaltó que si el gobernador Mario Anguiano reconoce que hubo desvío de fondos, “se haga una denuncia pública y se siga hasta la última consecuencia”.

Subrayó que el que haya mayoría panista en el siguiente Congreso será “muy sano, porque un Congreso eminentemente priista fue una de las causas que el Congreso no estuvo llevando su vigilancia estricta y apegada a reglamento”.

Mencionó que seguramente será más complejo administrar porque las decisiones son más lentas pero más transparentes.



REDACCION

0 LIKES

COMMENTS DISABLED

PRINT

TAGS

PRINCIPAL